



Nr. 98 / 2018 | Woche vom 19. – 25. November 2018

WOCHENNOTIZEN

MONTAG, 19. NOVEMBER 2018

Heute heißt es erst einmal: Fahne hissen vor dem Rathaus und ein Signal gegen Gewalt gegen Frauen setzen. Seit dem 25. November 2001 lässt „Terre des Femmes“ gemeinsam mit vielen Unterstützerinnen die Fahnen wehen. In jedem Jahr werden die Flaggen im Rahmen des Internationalen Tages „Nein zu Gewalt an Frauen“ in allen Teilen Deutschlands und in den unterschiedlichsten Ecken der Welt aufgezogen. Seit zwölf Jahren unterstützt auch das Frauennetzwerk Elmshorn diese Aktion. Inzwischen sind es mehr als 6500 Flaggen, die vor den Rathäusern in Deutschland wehen. Diese Flaggenaktion „Frei Leben – ohne Gewalt“ ist ein einheitliches internationales Symbol mit hoher Signalkraft.

Heidi Basting, Gleichstellungsbeauftragte der Stadt Elmshorn, bringt es auf den Punkt: „Wir zeigen Flagge für ein gleichberechtigtes, selbstbestimmtes und freies Leben von Mädchen und Frauen, von allen Menschen, weltweit!“

Danach fahre ich nach Kiel. Hier startet die Haushaltsklausur der Fraktion: Das ist für mich als finanzpolitische Sprecherin herausfordernd.

Unser Fraktionsvorsitzender Ralf Stegner kommt erst spät. Er berichtet uns aus Berlin. Leider ist Enrico Kreft, unser Spitzenkandidat für die Europa-Wahl, auf keinen guten Listenplatz gekommen. Auf Platz 32 ist er nahezu chancenlos. Damit wurde gegen die Basis entschieden – starker Tobak.

Ich muss abends noch zum Ortsverein Mönkeberg: Dort wird zum Thema Straßenausbaubeiträge diskutiert.

Ich bin erst spät wieder im Hotel.

DIENSTAG, 20. NOVEMBER 2018

Die Haushaltsklausur geht weiter. Wir setzen unsere Schwerpunkte: beitragsfreie Kita und gute Arbeit.

Zeitgleich verabschiedet das Kabinett die Nachschiebeliste - also Veränderungen zum Haushaltsplanentwurf. Die müssen wir in unseren Änderungsantrag noch einarbeiten. Einen offiziellen Fraktionsbeschluss gibt es deshalb erst in der kommenden Woche.

MITTWOCH, 21. NOVEMBER 2018

Die Haushaltsnachschiebeliste umfasst nahezu 400 Seiten - fast ein neuer Haushaltsplanentwurf! Gut, dass ich Zeit freigehalten habe für Abstimmungsgespräche mit meinem Referenten Jan Thorben Book...

Bei der ersten Durchsicht gibt es noch viele Fragen. Jamaika überrascht mit völlig neuen Projekten.

Abends tagt der Elmshorner SPD-Ortsvereinsvorstand.

DONNERSTAG, 22. NOVEMBER 2018

Schade, dass ich heute im Finanzausschuss nicht dabei sein kann, es gibt ja vor dem Hintergrund der Nachschiebeliste durchaus Anlass zur Kritik.

Aber ich habe eine private Verpflichtung: Mein Mann erhält die Freiherr-vom-Stein-Medaille.

Ich bin sehr stolz und freue mich für ihn. Im Anschluss gibt es noch ein schönes Essen mit Bürgermeister Volker Hatje.

Zum Abschluss des Tages fahre ich nach Appen in die Marseille-Kaserne. Aus Anlass des Jubiläums der Unteroffiziersschule, die seit 30 Jahren besteht, hat der Kommandeur zum Empfang geladen. Anschließend spielt das Kieler Marinemusikkorps. Da das Wetter sehr schlecht ist, wird das Konzert leider in den Saal verlegt.



FREITAG, 23. NOVEMBER 2018

Morgens verteile ich am Elmshorner Bahnhof Brötchen - im Rahmen von „Gewalt kommt nicht in die Tüte“. Es ist wichtig, immer wieder auf dieses Thema hinzuweisen!

Danach muss ich leider wieder zum Zahnarzt. Später gehen meine Mitarbeiterin und ich auf Fototour für meinen politischen Adventskalender.

Am Nachmittag ist BürgerInnensprechstunde im Parteiladen.

SAMSTAG, 24. NOVEMBER 2018

Im Landeshaus ist heute „Jugend im Landtag“. Für unsere Fraktion bin ich dabei. Die politisch interessierten Jugendlichen treffen sich bereits zum 32. Mal im Landeshaus, diskutieren ihre gesellschaftspolitischen Anliegen und Sichtweisen und versuchen diese - ganz im parlamentarisch-demokratischen Stil - auf einen Nenner zu bringen.

Ich begleite zunächst mit anderen Kollegen die Arbeitsgruppe Innenpolitik. Die Jugendlichen haben tolle Themen ausgewählt: Einführung von verpflichtenden Lobbyregistern auf Landes- sowie auf Bundesebene, Deutsch-dänisches Grenzland als UNESCO-Welterbe anerkennen oder Kinderrechte ins Grundgesetz.

Die Veranstaltung endet mit einer Diskussionsrunde im Plenum und einem Speed Dating. Das macht allen Spaß.

Dank einer Zugverspätung bin ich erst gegen 20.30 Uhr wieder zurück in Elmshorn – ein langer Tag!

SONNTAG, 25. NOVEMBER 2018

Beim Kunstverein ist Ausstellungseröffnung. Danach gehe ich Schwimmen.

V.I.S.D.P.
BEATE RAUDIES, MDL
25336 ELMSHORN
EMAIL: B.RAUDIES@SPD-ELMSHORN.DE
WWW.BEATE-RAUDIES.DE

